

Destacan éxito de Bolivia durante presidencia de Consejo de Seguridad



La Paz, 2 jul (RHC-PL) El embajador de Bolivia ante la ONU, Sacha Llorenti, destacó la labor de su país durante la presidencia del Consejo de Seguridad de la ONU y atribuyó el éxito al liderazgo del presidente Evo Morales.

Llorenti declaró, en una entrevista, que bajo la dirección boliviana se abordaron temas de interés mundial, como las aguas transfronterizas, la no proliferación de las armas químicas, biológicas y nucleares, las minas antipersonales y la situación en Palestina y Haití.

La nación andino amazónica asumió en junio la presidencia de ese órgano de Naciones Unidas, tras ser elegida miembro no permanente para el período 2017-2018.

En ese mes tuvieron lugar 41 sesiones donde se abordaron, además, el conflicto en Siria y temas que tienen que ver con la paz y la seguridad internacional, precisó el funcionario.

De acuerdo con Llorenti, el éxito de la diplomacia de su país se debe a tres pilares: el liderazgo del presidente Evo

Morales, la independencia y soberanía alcanzadas por Bolivia y la estabilidad económica.

Evo Morales presidió la sesión del Consejo de Seguridad de la ONU sobre aguas transfronterizas y una reunión de la Asamblea General sobre los océanos, donde denunció los perjuicios económicos ocasionados a su país por la pérdida del litoral.

Dentro de las prioridades de Bolivia en los próximos meses, Llorenti mencionó el trabajo por la defensa del multilateralismo y de la Carta de la ONU, la no proliferación nuclear y la situación de Palestina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134365-destacan-exito-de-bolivia-durante-presidencia-de-consejo-de-seguridad>



Radio Habana Cuba